## 平成25年度 第1回「ふれあいトーキング~市長と給食当番~」事業記録

- 1 日 時 平成25年6月6日(木) 午前11時40分~午後1時5分
- 2 実施校 宇都宮市立豊郷南小学校○給食時懇談クラス 4年2組

## 3 実施内容

- ○4時間目の授業参観 (午前11時40分~午後0時25分)
- ・全クラスを学校長の案内により参観
- ○給食当番 (午後0時25分~午後0時40分)
- ・給食当番の児童と配膳を実施



〇給食(4年2組にて) (午後0時40分~午後0時55分)

・市長からのメッセージビデオ放映



献立

パン, 牛乳, チョコクリーム 白身魚のマヨネーズ焼き チンゲン菜ともやしのソテー フルーツポンチ



(午後0時55分~午後1時5分) 〇児童との懇談

・児童から市長への質問形式で対話

児 : 市長さんはいつから市長さんになったのですか? 童

市 퉅 : 今から9年前です。

児 : 市長さんはどんな仕事をしているのですか? 童

: 例えば、宇都宮のまちづくりをどうやっていくかという会議をやったり、 市 長

豊郷地区の人達とこれからの豊郷地区をどのようにしていきましょうか、

という話し合いをしたりもします。

また、水道の蛇口をひねると水が出てきますね。市役所の人が仕事をしな いと水が出なくなったり、安全な水が飲めなくなったりします。市役所の 人達と「もっとおいしい水をつくろう」とか、「いつでも水がみなさんに届

くようにしよう」と相談をして仕事をしています。

: どうすれば市長さんになれるのですか? 児童

: 選挙というものがあります。 市長

> このクラスの代表委員さんは推薦で選びますが、投票で選ぶのが市長です。 選挙権を持っている人が投票して市長を選びます。選挙に出て、選挙で1

番多くの票をもらって当選すること。そうすると市長になれます。



児 童 :「住めば愉快だ宇都宮」は市長さんが決めたのですか?

市 長 : その都市のブランドメッセージというのがあります。ブランドメッセージ

とは、例えば、ひとことで豊郷南小学校だなと分かること、ひとことで宇

都宮だなと分かることです。

市民の皆さんに集まってもらって考えてもらったのが「住めば愉快だ宇都

宮」でした。

これは変えることが出来て、ホテルや旅館だと「泊れば愉快だ宇都宮」、宇

都宮の観光だと「観れば愉快だ宇都宮」などです。

みなさんも一度考えてみてください。

児 童:市役所の職員は何人いますか?

市 長 : 市役所の本庁や豊郷地区市民センターや保健所などいろいろなところに宇

都宮市の施設があります。

そこに市の職員はいますが、全部で約3、300人います。

児 童 : 子どもの頃から市長さんになりたかったのですか?

市 長 : 子どもの頃はおせんべい屋さんになろうと思っていました。

なぜかと言うと、市長さんのお家はおせんべい工場をやっていたので、お 父さんの跡を継ぐのがあたりまえだと思っていたので、小さい頃はおせん

べい屋さんになろうと思っていました。

市 長 : あなたは将来何になりたいですか?

児 章 : 保育園の先生です。



児 童 : どうして市長さんになりたいと思ったのですか?

市 長 : いろいろな人に市長さんになってもらいたいと言われたのと、宇都宮のまちをどうすればよいまちにできるかを皆で考えて、まちなかの清掃作業やイベントをやっていたので、自分が市長になって「もっと宇都宮を発展させたい」という思いから市長になろうと思いました。

児 童:日曜日も働いているのですか?

市 長 : 月曜日から金曜日、土曜日と日曜日もたくさんのお仕事があります。

例えば、豊郷地区の運動会や各地区の運動会やお祝いごとや会議があるの

で、土曜日・日曜日も働いています。

児 童:一日に何時間働いているのですか?

市 長 : 朝8時過ぎに市役所に来ます。いろいろな会議などお仕事をして、5時半

頃に終わるけども、その後も会議などがあって9時半頃家に帰ります。

児 童 : これから宇都宮に造ろうと思っている施設や乗り物は何ですか?

市 長 : J R宇都宮の駅の東口は今平らになっていますが、あそこを開発しようと 思っています。お金をかけないで、民間の力を活用して、全国から人が集 まって、会議・コンベンションや、歌を歌うことが出来るような場所や、

ホテルを造ってもらうことなどを検討しています。

乗り物の話もありましたが、みなさんは車の運転が出来ません。年を取って車の運転ができなくなる人もいます。そういう人達がいつでも外出ができるような宇都宮のまちをこれからつくって行きたいと思っています。

児 童 : 市長さんになるためにどんなことをしましたか?

市 長 : 一生懸命、宇都宮のまちづくり、宇都宮がよくなるようにと考えていろい

ろな人達とまちづくりをやってきました。



市 長 : 今日は4年2組だけではなくて、他のクラスも全部授業を見てきました。

本当に楽しい授業で、時間が経つのを忘れてしまいました。楽しい授業を行なっているということと、みなさんが明るく楽しく生活をしている様子

がよくわかりました。

これからもみなさんがんばってください。

児童全員:はい

児 童 : 僕達, 私達は, 今日の思い出を忘れません。

これからもお仕事がんばってください。 僕達, 私達も一生懸命勉強をがんばります。 お忙しいところありがとうございました。

児童全員:ありがとうございました。

<u>〇ごちそうさまでした。</u> (午後1時5分)